
CONFERENZA ICF ITALIA 2018 - COM’E’ ANDATA? 

A quasi un mese dalla fine della XV Conferenza di ICF Italia, è venuto il momento di tirare le 
somme.

Innanzitutto, grazie a chi ci è stato e a chi ha partecipato alla nostra survey, perchè (e noi coach lo 
sappiamo bene) è solo grazie ai feedback che possiamo continuare a migliorare.


Quasi l’88% dei partecipanti è stato soddisfatto della Conferenza nel suo complesso, e il 78% 
consiglierebbe ad altri di partecipare la prossima volta


Sono stati apprezzati gli interventi dei relatori ed il lavoro nei gruppi coordinato dai nostri MCC








In generale, è stata apprezzata l’organizzazione di tutta la Conferenza, così come la scelta della 
location, il catering e la comunicazione.




E’ stata una bella avventura, e ci auguriamo di ritrovare l’anno prossimo coloro che abbiamo 
incontrato quest’anno e tanti altri coach


Al prossimo anno!

Team Conferenza 2018

Comitato Direttivo


